Projektgruppen

Von Pater Ralf Sagner 1. März 2023



In unserem Pastoralraum werden nun nach und nach die Projektgruppen gegründet, die mit der Vorbereitungen der Pfarreigründung betraut werden. Am 15. Februar wurde bspw. die Projektgruppe "Gebäude" ins Leben gerufen, die zwei oder mehr Gebäudenutzungskonzepte zu erarbeiten hat. Dabei müssen bestimmte Vorgaben des Bistum hinsichtlich der Reduzierung von Gebäudenutzungen realisiert werden. Grund hierfür sind die Sparbemühungen des Bistums, das künftig nicht mehr Zuschüsse in bisheriger Höhe zum Gebäudeerhalt gewähren können. Ziel dieser Projektarbeit ist ein auf die aktuellen Bedürfnisse zugeschnittenes Nutzungskonzept der Gebäulichkeiten im Pastoralraum zu finden. Eng verzahnt ist die Projektgruppe "Gebäude" mit der Projektarbeit zur Gestaltung der künftigen "Verwaltung" und der Projektgruppe "Vermögen".

Seit längerem arbeitet bereits eine Projektgruppe "ISK" (institutionelles Schutzkonzept zur Missbrauchs-Prävention). Weitere Projektgruppen werden "Gottesdienst", "Sozialpastoral" und "Katechese" sein. Das Team "Öffentkichkeitsarbeit" sucht noch weitere Mitarbeiter*innen.

Langsam nimmt die Arbeit Fahrt auf.

P. Ralf Sagner OP.